

Réunion du groupe Solidarité de la paroisse de St Augustin de l'Aqueduc (GSAA)

Jeudi 6 décembre 2017

Etaient présents : Christian Piéri café solidaire du Secours Catholique, père Alain Schmitt, Alain Coste Saint Vincent de Paul-Ordre de Malte, Denise Théron Saint Vincent de Paul, Bernadette Rédal Le Pain de l'Espoir, Marie-Cécile Jory Comité de Quartier Cévennes et Environs, Paul Cottalorda Espérance Fraternité- Habitat Humanisme- Pain de l'Espoir, André et Elisabeth Munck Espérance Fraternité, Rosie Baro Surdi 34.

- 1-Colis de Noël * : Rendez-vous le ~~jeudi 21~~ jeudi 21 salle Emmanuel d'Alzon (changement pour vendredi 22 décembre à 9h30) pour confectionner les colis de Noël. Dernier délai pour porter les dons des 3 églises. Les dons de l'école Sainte Thérèse seront récoltés mardi 19 à 17h pour les apporter salle Emmanuel d'Alzon à Sainte Thérèse. Paul demandera à François Pellegrin de faire le transport.

2-Goûter des rois : Il aura lieu le samedi 6 janvier à 15h salle Louis Martin à Sainte Thérèse.

Demander à Jean-Luc Coulet de préparer 100 flyers et affiches. Affichage et flyers à la Halte Solidarité et flyers dans nos églises à diffuser. L'invitation s'adresse à tous. Inviter mais aussi accompagner les personnes isolées et les personnes en difficultés. Portes ouvertes sans obligation d'inscription. Espérance Fraternité prépare le menu avec l'aide de la banque alimentaire. Paul Commandera aussi 5 galettes et 5 couronnes. Si plus de convives on ajoutera à l'achat le samedi.

3-Le tour de table des associations :

Accueil des migrants : La fête des migrants samedi 25 novembre salle Marcel Callo à St-Esprit a été très chaleureuse et réussie.

Satisfaction des jeunes migrants organisateurs et des paroissiens et tous les accueillants (café solidaire, Welcome). Merci à tous.

Aide alimentaire d'Espérance Fraternité : repas de fête samedi 16 décembre à 19h. Au menu un repas complet avec couscous préparé par un bénéficiaire. Le repas est organisé et partagé par les personnes abonnées au service. Paul a prévu d'en parler au père Benoît.

Assemblée générale d'Espérance Fraternité date à fixer. Christian y participera avec 1 ou 2 jeunes représentants des migrants aidés. Espérance Fraternité continue de recevoir des dons pour continuer les actions en faveur des migrants.

Il a été question des cas de demande urgente auxquels le père Alain pourrait amené à répondre avec le conseil de Christian Piéri.

Habitat et Humanisme : Paul annonce la pose de la première pierre de 3 immeubles de logement très social solidaire mardi 19 décembre à 10h à Villa Savine, 64 avenue de Castelnau. Ces constructions apportent une extension à l'ensemble déjà construit dans le bâtiment existant complètement rénové : pension de famille et logements sociaux pour jeunes célibataires et familles.

Pain de l'Espoir: L'activité a repris son développement. Paul Cottalorda annonce la Journée Portes ouvertes à l'occasion de l'inauguration du nouveau local en présence de Mr le maire le 25 janvier (à confirmer).

2 jeunes en service civique vont rejoindre l'association. On a besoin de plus de chauffeurs, 1 ou 2 matinées par semaine ou même 3 pour les tournées de ramassage et de livraison.

Surdi 34 : L'objectif d'étendre l'usage de la boucle magnétique est toujours en vue. A l'occasion des travaux à la Maison Paroissiale Sainte Thérèse, il est question de placer la boucle salle Emmanuel d'Alzon, puis salle Louis Martin. La présence d'un technicien bénévole peut réduire les coûts. Pourquoi-pas sensibiliser quelques jeunes s'il est possible d'aider dans ce domaine technique?

Rosie se réjouit d'avoir reçu l'invitation d'Odette Cassagnol (pastorale des sourds et aumônerie du CESDA) à fêter Noël par la célébration religieuse du 19 décembre à 18h45 église Saint-Esprit (traduction en langue des signes). Cette invitation gentiment présentée a été adressée aux associations laïques Surdi 34 (personnes devenues sourdes ou malentendantes) et Frédéric Peysson (personnes sourdes communiquant en Langue des Signes). Alain pense aussi à la communiquer aux paroissiens.

La place des jeunes dans l'Eglise et la paroisse est encore évoquée, dont la possibilité de participer à un travail concret et qui apporte du bonheur : par ex. les scouts au service du repas solidaire de mars et du repas partagé de la rentrée paroissiale...

4-Elargir notre groupe GSAA: En particulier en invitant Pax Christi qui organise une exposition dans l'église NDE à visiter tous les après-midi de 15h à 17h30 pour la Semaine de la Paix du 11 au 19 décembre 2017. Le temps de l'Avent et de Noël est le temps de la paix et le 1^{er} janvier la journée de la paix.

Besoin de spiritualité : N'oubliant pas la dimension verticale, nous attendons tout du Seigneur Jésus qui nous donne vie en donnant sa vie pour nous et pour la multitude des hommes. A l'ordre du jour de notre prochaine rencontre proche du carême, ce temps que nous avons envie de vivre ensemble en équipe, peut-être aussi au sein de la paroisse selon les projets de l'EAP.

La réunion de l'EAP est ce jeudi 6 décembre au soir

Prochaine réunion : Christian a recueilli les disponibilités de chacun et prévoit de fixer la réunion de janvier un jeudi à 16h. En attente.

- * Colis de Noël : aux dernières nouvelles Denise Thérond nous a informés que la confection des Colis de Noël se fera vendredi 22 décembre à 9h30 salle Emmanuel d'Alzon. Apporter tous les dons et listes de colis de chaque clocher. Merci à tous.